

本教会の礼拝に初めて参加された方を心から歓迎いたします
神様と真の御父母様の祝福が共にありますよう。お祈り致します

【年頭標語】

天地人真の父母勝利解放完成時代

天地人真の父母勝利解放完成時代



京都教会

Holy Spirit Association For Unification
of World Christianity Kyoto Church
世界基督教統一神霊協会

教区長：武藤 努 牧師

京都市右京区西院西高田町 6

Tel : 075-313-0539 / Fax : 075-325-2712

E-mail: son_e2013@angel.ocn.ne.jp

京都HP : <http://www.uckyoito.org/>

「苦しんでいる人類を救い、神様を喜ばしてさしあげなさい」
誰もが、幸福を追い求めております。しかし、もっとも大切なことは自分自身の心のあり方次第です。幸福になる心は、信じる心、感謝する心、愛する心であります。しかし、その心を持続することは簡単なことではありません。それは私たちの心にもう一つの厄介な心があるからです。その心は私たちの幸福になる心を挑発して、幸福の道を妨げる強力な心であります。幸福になれる心を打ち砕いて不運を引き寄せる心、これが邪心であります。嫉妬心、憎しみの心、人を見下す傲慢心、血気・怒気の心、このような心に囚われ、翻弄されて、結果的には不幸になっていきます。夫婦・親子・嫁姑など、さまざまな人間関係の問題は、心の問題です。自分の不足さを感じていく時に心が変わっていき、人間関係も良くなっていきます。私の心が変われば相手の心も変わりやすくなる原則もありますので、そのように生きる時に人は幸福になっていけるようになるのであります。

“苦しんでいる人類を救い、神様を喜ばしてさしあげなさい”。文先生が70億人類の救いを成して、神様を喜ばしてあげようと生涯を貫いていかれた生き様を、私たちも受け継いでいくことが必要であります。自分よりもっと大きな苦難に遭遇しておられた文先生、怨みを懐かず、真の愛を実践していかれた文先生と同じ愛の心になれば、必ず幸福な道が開かれていきます。そのような愛の心になる為の心の修養が、自叙伝の心の書写であります。書き写すことを通して自分の心に映していくのです。文先生の広くて深い愛の心に近づく努力が、書写であります。ある人が人生の苦難に直面して絶望したとして生きる希望を失えば、その人の心は既に死んだ心になっていきます。しかし、何倍もの苦難に遭遇しても感謝と愛の心を持ち続けられ、そして理想の実現の為に勇気をもって挑戦し続ける文先生の心は、生きた心であります。ですから文先生の生きた心を自分の心に移植することが、心の書写であります。

夫の酒乱と暴力によって耐え切れずに離婚し、何十年も怨み続けてきた婦人も、書写をしながら自分の中の怨みを解けてきて、そのご主人と復縁して円満な家庭を築いていった家庭があります。また、要求ばかりをして不満を懐いていた姑さんも、書写で自分の非を悟って嫁の仕事の手伝いをして感謝された証しもありました。今まで相手が悪いと決め付けてきたけれども、自分の愛の不足さに気付かされ、自分が変われば相手も変わると、そのような悟りに至っている証しや恩恵がたくさんあります。書写の目的は、文先生のように人を幸せにしようとする人になることです。幸せになりたい心も神様から与えられていますが、しかし人を幸せにしようとする心がより神様は愛するであります。このような心の姿勢をもって書写を継続していただきたいのであります。

1、お誕生日を迎えた食口の皆様、おめでとうございます。

2、2013年伝道勝利のための50日路程が行われています。

期間：2013年3月24日(日)～5月12日(日)【50日間】

スローガン：「新氏族メシヤ活動の定着と爆発的伝道の出発！」

3、京都を愛する書写の会が行われました。

日時：4月23日(火) 10:30～ 場所：京都教会

日時：4月25日(木) 10:30～ 場所：亀岡家庭文化センター

4、つつじ浄火祭清平特別大役事京都教区ツアー

日程：5月2日(木)～5/6(月)

5、京都教区5月度出発式

日時：5月9日(木) 21:00～ 場所：京都教会

6、京都セミナー(二日修練会)

日時：5月11日(土)・12日(日) 場所：サン・アカデミー京都

11日(1日目) 13:30～20:00 (13:00受付)

12日(2日目) 10:00～16:00 (9:30受付)

7、カップルセミナー

日時：5月12日(日) 10:00～16:00

場所：サン・アカデミー京都

8、夫婦伝道講座

日時：5月13日(月) 10:30～16:00

場所：京都教会

9、伝道3日路程

5月14日(火)～16日(木) 全食口同参

10、日韓トンネル講演会

日時：5月18日(土) 13:30～ 場所：ウェスティン都ホテル京都

11、祝福パネル展

5月21日(火)～23日(木) 場所：京都教会

12、京都を愛する書写の会

日時：5月21日(火) 10:30～ 場所：京都教会

13、しあわせ講演会

毎週金曜日 14:00～ 場所：サン・アカデミー京都

14、教区全体特別精誠祈祷会

毎週金曜日 21:00～

15、神様摂理史の責任分担解放圏完成宣布教育

日程：5/3(金)午後4時～5/7(火)正午

5/17(金)午後4時～5/21(火)正午

16、清平修練会

5/3(金)～5/6(月)、5/10(金)～5/12(日)

☆ 霊肉界家庭出発修練会が下記の日程で行われます。

6/7(金)～6/9(日)、6/21(金)～6/23(日)

式次第



執礼者：武藤努教区長
司会者：佐々木大作

開 会	司会者
黙 禱	全 体
※開会讃頌 聖歌 26 番	全 体
※敬 拝	全 体
※家庭盟誓	全 体
代表祈祷	
讃 頌	聖歌隊
み言訓誂	全 体
説 教	御聖婚の恩恵と召命的責任	
※讃 頌 聖歌 7 番	全 体
※祝 禱	教区長
※全体祈祷	全 体
教会音信	司会者
閉 会	司会者

～お願い～ ※印のある項目は、全員起立して進行いたします

『 生めよ、殖えよ、地に満ちよ 』

今週のみ言

私たちは今や成約時代を越えて、天一国を開いて行っているのに、その人々は摂理的な時を分からずに生きています。

私たちがじっとしてはいけません。すべてのあらゆる方法を動員して、真の父母様が来られたことを知らせなければなりません。メシヤが来られたということを知らせなければなりません。

ひいては真の父母様が来られて、生涯を通じ掘り起こしておかれた人類救援のための実績を世の中に知らせなければなりません。

このようなものは口先だけで話して、すべて成り立つのではありません。宣布すると成り立つのではなく、実践して動いて実をおさめなければなりません。

皆さんはどのよにして、伝道で教会活動に火を付けようか思わなければならないでしょう。

皆さんは心を正さなければなりません。

私が強調したいのは、教会での夫人食口の皆さんの役割です。過去のイスラエル民族が逆境の中を生き残ることができたのは、各家庭でのお母さんたちの役目です。嫁たちの役割なのです。男ではない女達が、すなわちお母さん、婦人、嫁たちが伝統を引き継いで来たというのです。

私たち家庭連合も同じです。

したがって、これから私たち教会も婦人食口たちを奨励して一線に立てなければなりません。

2020年の目標を決めたことに対して、どのように実践躬行するのかにより、天一国完成の成敗が左右されます。

この目標に向かって女性の役割が重要なのです。家庭に埋もれている女性としてではなく、摂理の目標に対して、摂理の一線に立つ死生決断をしなければならない時であるのです。

(真のお母様のみ言(4月20日 天和宮ラスベガス 訓誂会))

統一運動

「日臨節72周年記念大会」を開催

天曆3月5日(陽曆4月14日)に山口県内の会場で「日臨節72周年記念大会」が行われ、約750名の教会員らが集まりました。

「日臨節」とは、1941年4月1日に文鮮明師が日本留学のために初めて来日され、早稲田大学附属早稲田高等工学校に入学されたことを祝う記念日です。これまで山口教区が中心となって毎年祝賀行事を行ってきました。

記念大会の1部エンターテイメントでは、「天父報恩鼓」やコーラス、「ハンソリ」(韓国の伝統芸能)の元気な演舞が披露。続く2部では、最初に「基元節」を祝賀する映像が上映されました。

鄭仁永・山口教区長と黄鼎禹・第11地区長の挨拶の後、徳野英治・日本統一教会会長が登壇。「真のお父様(文鮮明師)がなさった韓日の懸け橋としての業績が、どれほど偉大なものでしょうか」と文鮮明師の足跡などを紹介しました。

宋龍天・全国祝福家庭総連合会総会長の講演では、文鮮明師のヨーロッパ入国問題、「シェンゲン協定」の問題を解決するまでの取り組みなどが力強く語られました。

最後には抽選会もあり、豪華景品が参加者らに手渡されました。閉会の直前、宋龍天総会長夫妻が壇上で「サランヘ」を歌い始めると、エンターテイメントの参加者らも登壇し、会場全体で大合唱となりました。

